



Exigen remoción de Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados

Este 2 de febrero Gerardo Fernández Noroña, diputado por el Partido del Trabajo (PT), exigió la remoción de Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados luego de que éste impidió que se llevaran a cabo honores a la bandera dentro de la sala de sesiones debido a que la escolta iba armada. Creel argumentó que su decisión estuvo basada en lo que dicta el Reglamento de la Cámara de Diputados y la Ley Orgánica del Congreso General. Sin embargo, recibió críticas por parte de legisladores como Noroña.

“Pido a este Pleno la remoción del presidente de la Cámara de Diputados. Me parece que no es el comportamiento que debe tener quien preside la Cámara y que lo toquemos de la Junta de Coordinación Política y presentemos la discusión formal al Pleno por esta situación”

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/exigen-remocion-de-santiago-creel-como-presidente-de-la-camara-de-diputados/820573/>